

Cristianos «antisemitas» - ¡oh mí (Vey!)

[Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666](#)

Saludos a todos nuestros Camaradas y Fuerzas Satánicas,

En primer lugar, tenemos que comenzar con nuestro reciente y múltiple éxito en atacar espiritualmente a los judíos. Nuestra guerra espiritual ha dado grandes frutos. El enemigo y su existencia de mierda son profundamente comprendidos y cada día más odiados. Sus "6 gorillones" ya no funcionan, sus palabras caen en vano. Estos y todo lo que se trata, siempre se han basado en mentiras. Mentiras históricas, mentiras que han sido empujadas espiritualmente para prevalecer sobre la Verdad. Lo tuvieron por un momento, pero ¿qué es un momento en el que alguien ha hecho de los Dioses, que son Eternos, sus enemigos? No detendremos los ataques espirituales, A CUALQUIER costo. La bestia judía será desenmascarada y llevada ante la Justicia. Pase lo que pase, nunca, NUNCA, nos detendremos.

Ahora, mis camaradas, ven esta cosa curiosa que está sucediendo últimamente. Verá, hay personas que se consideran "antisemitas". Ellos, al mismo tiempo, van en contra de cualquiera de sus llamadas "creencias" y "declaraciones", al inclinarse ante el Masháj judío por la noche. Son "cristianos". Se arrodillan, aprueban su ignorancia y rezan al judío "eterno", que está sentado en los cielos y los herirá si no lo hacen. También aman a su "hijo", Oh vey, el rabino Emmanuel, o en otras palabras, "Jesús". Ellos también se arrodillarán fielmente ante cada sacerdote xian, ortodoxo y católico. Sucumbirán y "escucharán" a aquellos que han estado diciendo una cosa en todos los tiempos: "Adora a los judíos con tu ser o muere".

De la misma manera, verás a los xian comportarse... Miedo espiritual o físico, falta de uso de la lógica, ataques directos, violencia física, etc. Lo que dice la Biblia, lo hacen. Y ni siquiera necesitan leer esto. Están bajo la guía bíblica. Tan abiertamente como su "dios" amenaza, asesina y comete cualquier delito, lo harían, pero la Ley y el Estado les impiden repetir la vieja caza de brujas de Salem. Esto es favorable. Pero la naturaleza del xian con el cerebro lavado siempre sigue siendo la misma. El mismo viejo bruto asesino. Como sus primos pislámicos, siempre a la moda. El mismo viejo gangsterismo espiritual para personas que no pueden reaccionar o no saben de dónde viene todo esto. Pero ojo, que si alguien es más fuerte, va y

le besa los pies. Cuando tienen poder, como una rata con un cuchillo, intentarán follarse a cualquiera hasta morir. Esto es como el Papa. Cuando tuvieron el poder, se lanzaron a la matanza. Ahora, son todo amor y corazones. Regate comunista.

Son los mismos que aceptarán cualquier amenaza. Aquellos a los que les han lavado el cerebro, que no pueden abandonar esta religión antinatural que odia la vida, que ha destruido y matado a todos los Ancestros gentiles, a quienes estos "antisemitas cristianos" supuestamente están tratando de "defender". Vuelvo a preguntar, ¿dónde está su antisemitismo, cuando le están chupando la polla a "Jesús", están mintiendo a pesar de toda la evidencia, bíblica e histórica, de que esto fue un ENGAÑO JUDÍO? Sé que les pido demasiado a estos cobardes. Es demasiado renunciar a su patético, fracasado y repugnante "dios" criminal que ha sido la razón de la "Edad Media" y de cualquier otra cosa que convirtió a los gentiles en este desastre en el que se encuentran hoy.

Muy pocos "gentiles" idiotas han elegido convertirse en sus amos de esclavos, y mantener esta propaganda de memes de que de alguna manera, Satanás es un "tipo malo", y todas estas cosas divertidas sobre cómo el "dios" judío arrancará a los ojos de su propio "pueblo" (desafortunadamente para los goyim esclavos con el cerebro lavado que quieren ser sus favoritos en lugar de los judíos, solo favorece a los judíos) El "dios" judío es una "idea" judía y un engaño judío, sólo hecho para los judios. Desafortunadamente, todo lo demás es polvo gordo a los ojos de personas estúpidas que eligen quedarse como esclavos de los "poderes" judíos que no pueden vencer. No respeto esa elección y tampoco debería interesarnos, ya que las grandes masas del pueblo están comprendiendo profundamente el problema judío, y no como lo hacen estos vagos. No pueden afirmar que Satanás no les dio una oportunidad. Esto es lo que estamos tratando de garantizar. No pretendemos que todos vean la Verdad, pero nadie debe poder afirmar que no tuvo la oportunidad. La mayoría de las personas sensatas lo entenderán. Otros pueden regresar a la granja de propiedad judía y tal vez convertirse en carne de res para sus amos ¿quién sabe?

Es difícil para ellos, porque no pueden controlar ni su mente ni su Alma, y tampoco se molestan en estudiar y leer. No pertenecen a ningún grupo "antisemita", sólo están a los pies de los verdaderos antisemitas, que

conocen profundamente a los judíos por su trabajo. Al principio son idiotas aturdidos, que tienen una relación de amor y odio entre amos y esclavos con sus abusadores. Seres patéticos, eso es. Lo notarás una vez que empieces a criticar a su amado judío, de quien dicen que es su "dios". Al instante, todas las nociones de fe racial desaparecen. Después de todo, colocan a sus ídolos judíos por encima de cualquier otra cosa. Simplemente se están infiltrando, así que esto es lo que hacen. Todas sus filosofías también son siempre "xian" en su esencia. Nunca podrá escapar de ellos, porque este virus judío vive dentro de su propia alma y la devora. Lo escupen en cada oportunidad que tienen. Estás tratando nuevamente aquí con otro Xian/Muslim Ghoul, quien se supone que es un "nacionalista". Un "nacionalista" o incluso un "nacionalsocialista", en cuyo corazón no vive su estado y su divinidad pagana, sino una estúpida víctima judía profesional, a quien llaman "dios". Esto no incluye a la mayoría de los Xian gentiles, pero incluye a estas ovejas y almas que han sido literalmente "tomadas" por el enemigo. No tienen importancia para Satanás.

Como siempre, ya conoces a los xians. Les encantan las mentiras. Aman la debilidad. Les encanta fingir y los grandes actos. Siempre vivieron en mentiras y sobreviven huyendo de sí mismos. Les encanta destruir la historia y alterarla para adaptarla a su lavado de cerebro. Son traidores por naturaleza. No conocen verdadera caballerosidad. Simplemente intentarán abandonar al enemigo cuando estén perdiendo, al igual que con los judíos. Al final, aman a los judíos. Aman tanto a los judíos que esto se convierte en sadomasoquismo. Por un lado, naturalmente quieren que se vayan. Lejos de ellos. Por otro lado, están sentados ahí para aceptar la violación mental que les están haciendo los judíos. Son los mismos que mentirán diciendo que Adolf Hilter mató a "6 billones de jooz". Son los mismos que siempre intentarán debilitar esta Guerra Santa, con sus tonterías.

Tengo malas noticias para todos ellos. El enemigo de los judíos, siempre fue y siempre será UNO. Este es Satanás. Este ser al que llaman Satanás, ha levantado ante todo una Palabra Divina, contra todas las mentiras judías. Este Satán al que llaman, es el Líder de la ofensiva contra los judíos. Él es el mismo Dios cuyos templos fueron destruidos, cuyo pueblo fue diezmado. Él es la fuente de todo paganismo, el antisemita primordial. No profundizaré más, ya que la investigación de JoS muestra sin lugar a dudas quién era Satanás para todas las razas de la Tierra. Lo mantendré simple; Satanás es el único "Dios" antisemita. Es por esto que TODAS las creaciones JUDÍAS, se enfocan en difamar, atacar y desprestigiar a Satanás. Satanás es el único

al que se le culpa del antisemitismo. E incluso si estos fielmente infieles xian "goyim" que sirven a los judíos no lo saben, sus amos judíos SÍ lo saben.

Primero que nada, mira lo más simple. Los Xian son COMUNISTAS por decreto. El comunismo es sólo una etiqueta política para los programas del enemigo, que se están utilizando para llevar a todas las demás Razas a la servidumbre y la extinción. Quien esté aliado con el enemigo, es por definición comunista e incluso si "no lo es", SIRVE a esta agenda. Xianidad y "nacionalismo" o "nacionalsocialismo" nunca irán juntos. Por un lado, se declaran "nacionalistas", y por otro, les atraen los mensajes de servidumbre, de que la humanidad se convierte en un gran montón en la "cara" de un "dios" judío. Estas personas son, como mínimo, unos locos.

Todos los Rituales Judíos, Grimorios, Libros Sagrados, todos mencionan y afirman cómo estos pueblos "Goyim" son de la Simiente Satánica. DE la simiente de Satanás. Si algunos tontos quieren ser "hijos" o "hijas" de algún kike del cielo, este no es el caso, y ustedes, los dueños de esclavos físicos y espirituales, lo saben.

Todos los gentiles tienen esta oportunidad, AHORA, antes de que sea demasiado tarde, de unirse a las filas de Satanás, quien nos ha protegido y amado desde el Principio. Si existimos, si todavía existe la civilización, no se lo debemos a nadie más que a Satanás. Satanás es la chispa de la vida, la chispa de la existencia y de la elevación, que nos ha mantenido en una condición habitable.

También llegarás a donde amas. Afirman que al final obtendrás lo que mereces y encontrarás lo que amas. Cuando nosotros, satanistas, derribemos lo que las ovejas de vuestro agrado no pudieron TRAER y lo que USTEDES PROTEGIERON siempre, correrán el mismo destino. El mismo destino que se han corrido los criminales a los que proteges. No importa si los xians son perros falderos leales a los kikes, sólo una palabra, no se interpongan en nuestro camino. Podemos ver más allá de sus pretensiones "antisemitas". Antisemitas que adoran a los semitas. Vale, nos convenciste. No has dado NI UN paso contra el lavado de cerebro masivo y la esclavitud del enemigo. Esto no es nada amenazador. Esto es Justicia. Lo que coseches, es lo que sembrarás. Proteges a aquellos que han cosechado muerte, cegado a la humanidad, arrastrado a la humanidad a pedazos y detenido toda evolución humana, y pagarás.

Hay tanta gente aburrida alrededor, demasiado aburrida como para siquiera interrogar a los judíos. Dicen cosas extrañas que de alguna manera la "xianidad" hizo bien. Sí, les hizo "bien" a los judíos, quienes extinguieron toda nuestra civilización gentil, convirtieron a nuestras mejores personas en animales y tuvimos que esperar más de 1780 años para llegar a la Revolución Francesa y encontrar nuevamente la ciencia que una vez fue, en los tiempos "satánicos", tan comunes, que probablemente los Antiguos se ríen de nosotros. Y, sin embargo, estos tontos hablan de civilización. Nadie debería escucharlos. Investigue y vea los hechos. Estas fieles ovejas xian siempre han sido las traidoras, las que se resistieron a la solución del problema judío, aquellas cuyos miedos y servidumbres subconscientes han dado los mayores golpes contra las personas que querían poner fin al problema judío.

¡¡¡CUIDADO CON ELLOS!!! RECUERDA QUIENES SOMOS!!!

Sólo veo a los tipos "malos" y al "Dios" "malo", que es Satanás, librando esta guerra "antisemita". Veo, en todas las épocas y temporadas históricas, al sacerdocio enemigo manteniendo dormidas a las masas. Torturándolos, adoctrinándolos en la obediencia judía, destruyendo el pasado. Puedes verlos por su trabajo. Puedes vernos por nuestro Trabajo. Empezamos a atacar espiritualmente al enemigo durante algunos años. Estamos emprendiendo una lucha. AHORA, el enemigo ni siquiera tiene Voz. Entran en las Naciones Unidas y la gente se escarba en la nariz cuando afirman la mentira de los "6 trillones". El enemigo está bajo severos ataques.

Son tan tontos que ni siquiera pueden pensar por sí mismos ni por un día. Esta gente sólo nos joderá aún más. Sí, es posible que algunos lo sepan. Algunos pueden librar serias guerras en Internet, etc., pero NUNCA, MIS SATANISTAS, NUNCA los consideréis vuestros iguales. Esté siempre atento a ellos. Judíos = Cristianismo/Islam/Judaísmo = Torá = JHVH = Jesús = Todo lo demás de esta malvada mierda. Si alguien es lo suficientemente valiente y su sangre grita Pagano, ¿cómo puede traicionar a todos sus Ancestros y caer sirviendo y defendiendo a los judíos? Debería ser totalmente imposible. Aquellos que tienen el pasado más pesado, una vez que conozcan el problema judío, no podrán seguir su camino ignorándolo. Quienes lo saben saben que el MUNDO ESTÁ EN JUEGO y que si esto continúa, todos estamos CONDENADOS a la extinción.

Y para entender nuestra distinción. A continuación les doy lo que supongo que piensa un xian de ese tipo. *SI* piensan en absoluto. Cuando menos se trata de personas con trastornos mentales.

"Muchos, por ejemplo, visitan el sitio web Joy of Satan. El diseño negro los asusta. ¿Letras rojas? ¡Oh Dios! ¿Dedicar mi alma a Satanás? ¿Qué pasa si me quemo en el infierno Jooish? ¡Oh Dios! Los judíos me golpearán el trasero. ¡¡Si hago esto, me derribarán para no meditar. Tengo que quedarme como un zángano físicamente y seguir comiendo mierda judía. La fábula jooish en la que "creo", pero que nunca leo, dice que Satanás es un tipo malo. Mi "dios" es un poco peor, ya que asesinó a millones incluso en su libro sagrado, pero a quién le importa, tengo que defender el lavado de cerebro judío al que me he sometido. Después de todo, los judíos a los que yo, como xian, sirvo con tanto cariño me encanta que digan que Satán era el malo. No puedo pensar en los míos, así que les creo. ¡Qué malvado es Satán! ¡Oy Vey, acudo a mi sustituto, el "Pastor" o "Sacerdote" de Xian! Yo aprenderé a resistir los joos, por supuesto, del que come una barra de pan, chupando mierda judía todos los días. Definitivamente.

¿Ves este bucle? Este retraso no tiene fin, principio ni medio. Es sólo un retraso del tipo más bajo.

Sin embargo, ¿se llaman a sí mismos antisemitas estos patéticos pedazos de vida?

¿Qué han hecho los esfuerzos de los "antisemitas xian"? ¿Nada en absoluto?

Y también para finalmente cerrar este mensaje, es patético de parte de todo aquel que se considera gentil, pedir una cultura que el enemigo nos inyectó con su conquista. TENEMOS NUESTRAS CULTURAS GENTILES. No necesitamos NINGUNA inmundicia judía. Tenemos todo por nuestra cuenta. No importa cuánto se haya perdido, NADA EN EL NUEVO MUNDO SATÁNICO TENDRÁ NADA DE JUDÍO. ESTO ES IMPERATIVO.

AL INFIERNO CON TODOS LOS PERROS PEREZOSOS, XIAN Y JUDIOS QUE ADORAN ESA MIERDA.

SUS AMOS ESTÁN BAJANDO ESPIRITUALMENTE. ¡¡¡PUEDEN ACEPTARLO, O PUEDEN SEGUIR A QUIEN SIGUIERON SIEMPRE EN EL FOSO ESPIRITUAL!!!

¡¡Mis leales camaradas, Fuerzas Satánicas, los saludo!!

¡¡¡Mantenemos la guerra contra el enemigo!!!

¡¡¡VIVE SATANÁS!!!

¡¡¡VIVA LA VICTORIA!!!

¡¡SALVE A TODOS NOSOTROS GUERREROS Y LEGIONES DE SATANÁS!!